



Nous avons deux représentants sur le Marathon de New York. Dans cette ville mythique, à l'ambiance incroyable, **Fantine Guegan et Stéphan Lefebvre** avaient fait le déplacement pour participer à cette légendaire course. Jérôme, un ancien adhérent, avait également fait le déplacement. Fantine termine le marathon en 3H39'21, 220ème en M1F (sur 3089), 1656ème femme (sur 22 806), et 7831 sur 51340 finishers. Stéphan arrive en 3h52'53, 150ème M5 (sur 1354), 8762ème homme (sur 28440) et 11731ème au général.

Bravo à tous les deux. Nous espérons que vous avez eu des étoiles dans les yeux !





